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EL CRUP CON EL PRESIDENTE DE U REPUBLICA LA UCC EN LA RED INFORMATICA DE COMUNICACIONES
1

El pasado 3 de Octubre, nuestro P. Rector, 
Miguel A. Moreno, S.J. como miembro del CRUP 
(Consejo de Rectores de Universidades 
Privadas), participó de una reunión que 
tuvieron éstos con el Presidente de la 
República, Dr. Carlos Menem, en la Casa Rosada.
El Ministro de Educación, Prof, Antonio Salonia 
hizo la presentación del grupo al Sr. 
Presidente. Luego el P. Dr. Aníbal Fosbery 
- actual presidente del CRUP - hizo uso de 
la palabra, destacando que era deseo de ese 
cuerpo universitario, atendida la difícil 
situación del país, offecer simplemente su 
colaboración, evitando la tentación de 
aprovechar la ocasión de plantear las 
habituales necesidades y preocupaciones del 
sector. En este último sentido sólo se pedía 
el respeto por el principio de igualdad de 
oportunidades.
Luego el Sr. Presidente destacó, retomando 
las palabras del P. Fosbery, que la educación 
brindada por las universidades privadas también 
era educación pública aunque de gestión 
privada.
En otro momento, reconoció las dificultades 
y fracasos de la enseñanza universitaria en 
la Argentina en relación con el fracaso del 
conjunto del sistema educativo.
Señaló que una de las causales de la situación 
actual era el desarraigo que padecía esta 
educación, al quedar muchas veces desconectada 
de un cuadro homogéneo y estable de valores.
Indicó luego que el gobierno sólo no puede 
solucionar satisfactoriamente los problemas 
educativos sin la colaboración seria y firme 
de los demás sectores.
Si la educación fracasa, el país no tiene 
salida; afirmó. No obstante, ‘en un orden más 
general, dijo creer que el país tenía salida, 
porque - y esta era su convicción personal 
“ históricamente , los pueblos que creen en 
Dios y están firmemente convencidos de sus 
valores religiosos han salido adelante.
En un ambiente de cordialidad y simpatía, 
se concluyó la reunión.
Nuestro P. Rector, opinando en términos 
generales sobre la misma, dijo que "además 
de lo positivo del encuentro, le parecía que 
desde el gobierno del Dr. Frondizi, quien 
fue el que promulgó la Ley de Universidades 
Privadas, este es el primero que tiene ideas 
claras sobre el papel que ocupa y debe ocupar 
la Universidad Privada en el país y además, 
las formula explícitamente."
El próximo 7 de Noviembre el CRUP tendrá una 
reunión de trabajo con el Ministro Salonia. ^

J

Los medios de comunicación son elementos 
constitutivos del mundo contemporáneo, y entre 
éstos la comunicación via computadora y modem 
ha estado cobrando cada vez más importancia 
en los últimos años.
Particularmente la red de comunicaciones 
educacionales se ha ido nutriendo de 
integrantes a una velocidad considerable. 
Superados los inconvenientes técnicos del 
servicio de comunicaciones, nuestra Universidad 
ha logrado formar parte de la red de 
comunicaciones educacionales U.U.C.P. a través 
de la cual y mediante el uso de una computadora 
personal, podemos ahora enviar y recibir correo 
electrónico a razón de unos 110 caracteres 
por segundo, a 100 nodos académicos argentinos 
y a alrededor de 700 universidades del mundo.
El nodo central de la Argentina está situada 
en la Facultad de Ciencias Exactas de la 
U.3.A., la que se comunica al exterior a través 
de un canal satelitario de la Cancillería.
En la actualidad, se han establecido 
comunicaciones en arabos sentidos con- la ü. 
Católica de Lovaina La Nueva, la Universidad 
de California en Sta. Bárbara, y próximamente 
se piensa entrar en contacto con la Sophia 
University en el Japón y la Temple University 
de Filadelfia.
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LA RED INFORMATICA DE COMUNICACIONES ALOJAMIENTOS PARA ESTUDIANTES JAPONESES
(Viene de la Pag, 1) El Departamento de Relaciones con el Japón de 

nuestra Universidad convoca a las familias in
teresadas, a recibir jovenes japoneses de la 
Sophia University,Tokio, en sus casas.Cabe se
ñalar que estos nos visitan por el período de 
un año.
Las familias deberán asumir algunas caracterís 
ticas como por ejemplo estar dispuestos **
tablecer los lazos interculturales r 
la incorporación de un estudiante universitario 
extranjero entre sus miembros.
Para mayor información dirigirse a la Sra. de 
Molina, Trejo 323,Planta Baja, de 8 a 14 hs.

Estas comunicaciones 
uso académico y con 
cooperativa , Nuestra 
electrónico es "sartori a uccfi.edu.ar." y los 
responsables directos de este nodo son los 
ingenieros Manuel Copello y Javier Moyano. 
Complementariamente a este servicio, está 
trabajando el grupo de comunicaciones 
satelitales dirigido por el Ing, John Coppens, 
en el que participan alumnos de las 
de Ingeniería Eléctrica Electrónica y Sistemas. 
Su objetivo en esta primera etapa es diseñar 
y construir un equipo emisor-receptor de radio 
para transmisión de voz y datos NX 25, y 
emplear los servicios del próximo satélite 
amateur de radio aficionado argentino, cuya 
fecha de lanzamiento está prevista para el 
próximo 10 de Noviembre, desde Guyana y por 
medio de la Agencia Espacial Europea.
En razón de ello, y por su interés manifestado 
la ANSAT Argentina hizo "Socio tionorario" 
a nuestra Universidad el 10 de Octubre pasado. 
Este satélite, 
a 802 Kras de altura y un período de 2 hs. 
llevará embarcada una computadora profesional 
tipo PC modelo AT con una memoria RAM DISK 
de 8 Mega bytes y durante su paso por nuestro 
territorio, 
enviar 
caracteres

son estrictamente de 
el carácter de 

dirección de correo

a es-
que supone

carreras
■

EL CENTRO REDUC UCC

El Centro de la Facultad de Filosofía y Humáne 
dades asociado a la Red Latinoamericana de In
formación y Documentación Educativa (REDUC), 
ha organizado su III Encuentro de Investigado
res en Educación, con participación de Investí^ 
gadores de S. Juan, Mendoza, S. Luis, Buenos 
Aires y otras provincias.
Los dos expositores invitados a presentar sus 
investigaciones fueron la Dra. María Antonia 
Gallart, del CIMES (Capital) y el Dr. Fernando 
Martínez, de la Universidad Nacional de Córdo-

que tendrá una órbita polar

que durará unos 45 mins. podrá 
y receptar mensajes de hasta 65.000 

aproximadamente. Estos mensajes 
podrán tener origen y destino en cualquier 
parte del mundo.

ba.
Las Jornadas se realizaron los días 18,19 y 20 
de Octubre, fueron inauguradas por la Decana de 
la Facultad, Dra. Margarita Schweizer.
La Dra. Gallart presentó sus estudios sobre Edu 
cación y Trabajo, de carácter empírico y centra, 
dos sobre problemas de la escuela técnica.
El Dr. Martínez Paz hizo una presentación de su 
reciente obra: "Educación en una Sociedad Demo
crática", destacando aspectos hermenéuticos y 
filosóficos relacionados con esos temas.
Luego, el P. Miguel Petty, S.J. hizo un informe 
sobre su reciente viaje a España, invitado por 
la Coordinación de la red REDUC, para asistir 
a dos encuentros auspiciados por la "Comisión 
de los 500 Años", cuyo objetivo era extender la 
red a España.En esas reuniones que tuvieron lu
gar en Guadalupe y Badajoz (Extremadura),además 
de lo interesante que siempre puede ser 
nión en Europa, destacó la importancia que los 
nuevos medios de comunicación ocuparon en la dis 
cusión. Es tan impresionante el cambio, que por” 
ahora la"tecnica tiene dominado al hombre: el 
hombre todavía no domina a la técnica".
Otra evolución de REDUC, que destacó es su impor 
tancia primaria para el desarrollo del mundo ~ 
démico en el orden educativo, más que un impacto 
directo en el orden ejecutivo.
Los distintos asistentes tuvieron luego oportuni 
dad de presentar sus investigaciones. ~
Se concluyó fijando la misma fecha para el en
cuentro el año que viene y fijando 
ra similar de actividades.
Terminando el Encuentro, .el P.Miguel Petty y el 
An. Sist.Oscar Aladín viajaron a la reunión téc
nica bianual de REDUC que tuvo lugar en Caracas, 
Venezuela.
Allí se plantearon múltiples problemas técnicos 
interiores a la red, lograndosé acuerdos impor
tantes .

PRACTICAS RENTADAS EN TECHINT

Como en años anteriores TECHINT invita a a- 
lumnos de nuestra Universidad a postularse p£ 
ra el programa de PRACTICAS RENTADAS de VERA
NO que organiza.
Podrán postularse alumnos que hayan aprobado 

el 80% de las materias o cursen en 1989 el ul 
timo año de las carreras de:
INGENIERIA MECANICA 
INGENIERIA ELECTRONICA 
CONTADOR
LICENCIADO EN ADMINISTRACION DE EMPRESAS 
Las prácticas se desarrollarán de enero a ma^ 
zo de 1990, en la modalidad de tiempo comple
to.
Las que se desarrollen en la Capital tendrán 
una beca de A 165.000, y en La Plata o Campa
na tendrán A 185.000, más subsidios 
bren parte de los gastos de locación.
Se reconocerán los gastos de traslado al ini
cio y fin de la beca.
Las prácticas se realizarán en Techint, Sider 
ca. Propulsora Siderúrgica, Cometarsa u otras 
sociedades que desarrollan sus actividades 
principalmente en los campos de la ingeniería 
y procesos sidero-metalurgicos.
Como todos los años Techint realizará una se
lección de los que se presenten. Estos debe
rán hacerlo a más tardar el día 16 de Noviem
bre, entregando sus solicitudes en las Secre
tarías de las Facultades de C. Económicas o 
Ingeniería o en la Oficina del P. Petty, en 
Trejo 323, de 9 a 12 hs.

una reu

que cu
aca

una estructu
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INEDITO RESULTADOI E.L.E.C.A. Y III E.N.E.C.A.
El 26 y 27 de Octubre se realizaron en la Fa
cultad de Ciencia Política y RRII elecciones 
para suplir cargos en el'Centro de Estudiantes 
y delegados a Federación.
En una interesante lucha partidaria, aunque no 
con una gran movilización del alumnado, se pr^ 
sentaron a la contienda la Agrupación Univers^ 
tarios Independientes AUI, que desde hace dos 
años está a cargo del Centro, la Union para la 
Apertura Universitaria UPAU y la Agrupación de 
Trabajo y Participación ATP, alianza de Franja 
Morada y la Agrupación 15 de Junio.
Aunque no suele ocurrir, el resultado fue de 
lo más insólito, ya que los guarismos dieron 
el "empate" entre AUI y UPAU, obteniendo los 
siguientes porcentajes: AUI 37,7 % ; UPAU 37,7% 
y ATP 24,5%'.
Como era de esperar esto trajo acarreado el pr£ 
blema de establecer quienes ocuparán los cargos 
respectivos en el Centro de Estudiantes.
Luego de largas conversaciones entre represen
tantes de las agrupaciones se llegó a un acue£ 
do en el cual AUI y UPAU compartirán la Presi
dencia y la Sec. General, mientras que ATP se 
hará cargo de la Sec. Gremial. Las otras secr^ 
tarias se las repartirán entre los que empata
ron.
La lista completa de las personas que ocuparán 
los cargos, las publicaremos en la primer re
vista del año que viene, y desde ya les desea
mos a los integrantes de la nueva comisión mu
cha suerte y buen trabajo.

Los días 10,11 y 12 de Noviembre de 1989 se 
llevarán a cabo el primer Encuentro Latinoam^ 
ricano y tercer Encuentro Nacional de Estu
diantes de Ciencias de la Administración.^

se desarrollaránTendrán lugar en Mendoza y 
los siguientes temas:
-la realidad de la empresa latinoamericana 
-el entrepreneurship como alternativa de cam
bio
-la gestión, creatividad y cultura compartida 
-el administrador y su cultura.
Como disertantes estarán el Lie. Jorge Hermi- 
da, el Ing. Enrique Pescarmona, el Sr. Enri
que Loweistein, el Lie. Martín Jebsen y el 
Ing. Alberto Grosmark.
Para mayor información dirigirse al A.E.L.A. 
D.E. ubicado en la Fac. de Ciencias Económi- 

de Administración, pabellón central,Camcas y 
pus.

CAMPAMENTO DE VERANO

El Grupo de Campamento de nuestra Universidad 
te invita a un campamento en las Sierras Gran
des de Córdoba (Copina), del 6 al 14 de Enero 
próximos.
Está prevista una excursión a la Quebrada de 
los Condoritos, entre otras actividades. 
Acércate al grupo. La próxima reunión es el 12 
de Noviembre en Ob.Trejo 323 a las 19,30 hs. 
(tocar timbre).
Para más información dirigirse al SAP (Campus) 
o al Rectorado (Srta.Susana).

CONFIRMACIONES DE NUESTROS ESTUDIANTES

así también los padrinos y madrinas,fecha, como
en la ultima etapa. ^ ^ .
La ceremonia se realizó en compañía de familia
res, amigos y compañerps, y al finalizar se los 
agasajó con un pequeño refrigerio en el Vicerec
torado de Formación.

El pasado 27 de Octubre, 11 alumnos de diferen
tes facultades de nuestra Universidad, recibie- 

la Confirmación en la Capilla del Campus,ron
de manos de Monseñor Raúl Francisco Cardenal 
Primatesta.
Los confirmados fueron preparados por la cate
quista y el asesor (SAP) desde Abril hasta la

1/c
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El Cardenal Primatesta confirma a alumnos en la capilla del Campus,
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AGROASADO DE DESPEDIDA

T'.

El "Cura Gaucho" Cucharellit bautizando con "Agua Agronómica" a los 
egresantes* a pesar de la resistencia que ofrecieron.

Después de la "atorada", vino la parte mas emo
tiva de la fiesta: el bautismo habilitante para 
acceder al título. El "cura gaucho" Guillermo 
Gucharelli moio con "agua agronómica" la cabeza 
de cada uno de los aspirantes, mientras que Es- 
tebdh "Quito" Badariotti recito los poemas iné
ditos del Martín Fierro (dedicados a los de 5®) 
Todo esto al ritmo de las guitarras criollas 
(Juan A. Rayas y Tekila Fisiológico), y con la 
animación de las infaltables ayudantes: Federico 
Luque, Flavia Solanot y María Suárez.
Al margen de todo esto, debemos contar que se 
piante más de un lagrimón entre los que se iban, 
y en los que no.

El pasado sábado 28 explotaron las instalaciones 
del salón multiuso...pero de alegría: Los chicos 
de 4° año organizaron la despedida de los que e- 
gresan este año. Cabe acotar que el jugo de uvas 
blancas y tintas ayudó bastante.
Los de 5® llegaron con los disfraces más origi
nales en la historia de los agroasados. Pero en 
el momento en que se largó la búsqueda del teso^ 
ro, se tuvieron que despojar de ellos para poder 
competir, aunque sin suerte, ya que 3° año fue 
el beneficiario del cajón de cervezas.
Mientras tanto, Esteban "Quito" Badariotti, Ja
vier Amuchástegui, Pablo Eskerzer y el Negro Vi 
cario transpiraban preparando el asado, que lo
gró 10 puntos en cantidad y en calidad.

AREA PROMOCION DE LA UCC "LA NOCHE MAS POLITICA DEL AÑO"
Los integrantes de esta área están culminando 
con su programa anual.
Durante este año se ha habilitado en Trejo 323, 
la nueva oficina de informes, lo cual facilita 
a los qye se acercan a la Universidad la obten
ción de informes sobre sus carreras.
El grupo ha realizado visitas a 230 estableci
mientos secundarios, tanto de Córdoba como del 
resto del país, ofreciendo información univer^ 
sitaria a más tie 12.000 alumnos.
Se han realizado las Jornadas de Puertas Abie^ 
tas en los meses de Agosto a Octubre siendo 
nuestra Universidad visitada por más de 3.200 
posibles ingresantes.
El grupo de Promoción agradece la colaboración 
ofrecida por los profesores, egresados y alum
nos en estas jornadas.

Los chicos de 5to de C.P. y RRII se reciben a 
fin de año, y como era de esperar se organiza
ron su "Fiesta de Egreso" en Longehamps, el 
miércoles pasado a la medianoche.
Invitaron a todos sus amigos sin excluir a nin 
>uno, y por cierto nadie faltó. Hasta se vio “ 
en medio de la jarana a más de un profesor ha
ciendo gala de bailarín un poco pasado dé moda. 
Termino la fiesta ya cuando el sol quemaba, y 
de ahí el grupo selecto de los futuros 
dos decidió seguir con una guitarreada.
La Organización fue un lujo, y estuvo a cargo 
del Japonés Pellegrini, Damajuana Carasa y la 
Vieja Costilla, aunque por cierto todos colabo 
raron. ~
Una noche para no olvidar, y sobre todo para 
repetirla con los que vendrán.

i
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LAS CRIPTAS JESUITICAS QUE EN PAZ CESCANSEN
(Extraído de una conferencia del P.Sobrdn S.J. 
el 23 de Octubre pasado en el salón de actos 
del Banco Social de Córdoba).
El P.Sobrdn nos comunico los siguientes datos 
sobre las recientemente "desenterradas" crip
tas jesuíticas:

'•En 1700 los HH. Francisco e Ignacio Mugica al 
hacerse jesuítas donan la casa ubicada a cua
tro cuadras de la Universidad, a la Compañía. 
Entonces se instala allí el Noviciado, que 
permanece en ella hasta 1713, en que se lo 
traslada a unos locales dentro de la manzana 
de la Universidad.
Pero en esa casa, aprovechando el espacio a- 
bierto de un gran patio lindante a unos corr^ 
les -la manzana era la ultima, casi junto a 
un bajo del río, de la ciudad- se había comen 
zado a construir una iglesia importante. El 
Padre General de la Compañía juzga que tal 
construcción no era oportuna -se hacía con 
fondos de otras obras- y manda que se inte
rrumpan las obras.
Seguramente estaban ya las paredes de la igl^ 
sia subterránea o cripta, sobre la cual se l£ 
ventaría el nuevo templo.
A partir de 1713 los jesuítas usan ese edifi
cio para casa de Ejercicios, y posiblemente 
el jesuíta arquitecto Andrés Bianchi haya ce
rrado los brocales en fecha desconocida pero 
no muy posterior a 1716.
La cúpula, de trazado arquitectónico culto, 
demuestra por su importancia que la iglesia 
había sido pensada en grande.
Es una incógnita el por que después de 50 
años de construida la iglesia de la Compañía 
se pretendiese construir otra importante. 
¿Sería tal vez para dedicarla al fundador de 
la Compañía, San Ignacio de Loyola tal como 
se hizo en muchas otras partes del mundo?
La cripta quedo inconclusa, sin revocar. 
Expulsados los jesuítas en 1767 la casa es d£ 
dicada a Hospital de los Betlemitas, que per
manecieron allí sin innovar, hasta que se les 
di6 a principios de 1850 el actual Hospital 
San Roque.
En 1926 el Intendente Olmos, como es sabido, 
al ampliar la calle Colon, destruyó las bóve
das y sepultó la construcción, que hasta en
tonces, incluida en un edificio de la ciudad, 
sirvió de depósito y bodega de diferentes es
tablecimientos ."

Sr. JEAN VAN HALLE.
Ha fallecido en la paz del Señor, JEAN 
LLE, en Bélgica. Durante muchos años fue uno 
de los grandes colaboradores del Padre JEAN 
SO®!, S.J. y Secretario de la Asoc. de Ami
gos Belgas de la Uñiversidad Católica de Cba. 
durante un cuarto de siglo.
La Universidad lo honró con el títiiLo de 
"Bienhechos Insigne" en el año 1974.
Sin duda le debernos mucho por su trabajo o- 
culto y tesonero. Regularmente organizaba la 
publicación y difusión de las "Nouvelles de 
Córdoba". Nos apoyaba a nosotros y a la U- 
nión Mundial de Exalurmos Jesuitas.
Extendemos nuestro sentido pésame a toda su 
familia

Prof. Méd. MARCELINO RUSCULLEDA BATLLE.
El 8 de C)ct\±)re ha fallecido en la paz del Se 
ñor el Prof. Médico y "Maestro" Rusculleda. ~ 
Comenzó su carrera docente en la Lftiiversidad 
el año 1964 como Prof. Asistente de Clínica 
Médica II, y entre otros cargos ha sido un 
muy destacado profesor de Semiología. Fue de
signado Profesor Emérito en 1987. Había sida 
Vicedecano desde 1969 hasta 1973.
Todos sus conpañeros y alumos lo recuerdan 
como uno de los grandes "maestros" que han te 
nido. Una gran persona, un gran profesor. ~

PROF. DR. RAUL GUILLERMD DIAZ

Causó gran dolor el repentino fallecimiento, 
el^pasado sábado^28 de Octubre del Prof. Dr. 
Raúl Guillermo Díaz, Adjunto de Derecho Pú
blico de la Fac. de Ciencias Econanicas des
de el año 1975 .
Un hombre muy respetado y querido por colegas 
y alumnos.
Ayer se celebró en la Capilla del Caitpus 
misa por el eterno descanso de sü alma.

I

una

CLASIFICADO

Vendo equipo de radio-aficionado transmisor 
receptor(0-30 MHZ) ICOM IC-720 A, de 200W de 
potencia. Modos de transmisión SSB,AM,CT7,RTTY. 
Tratar con Agustín Iturricha, 4°año Cs. Econ£ 
micas. Tel. 227198 .

EL EQUIPO DE NOTICIAS UCC CULMlNAtWO OTRA ETAPA EN SU HIS'IVRIA

El Grupo de Noticias UCC: Fabián Reynolds, P, Miguel Petty, SJ,, Horacio Pedrone, 
Alfonso Bottega, Marcelo Visconti, Andrea Aguilera, Francisco Lorenzo, Rodolfo 

^ Bongiovanni,
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HASTA EL AÑO QUE VIENE

Este es el último número de NOTICIAS UOC para 
1989.
Llevamos 146 números de este boletín procuran
do de diversas maneras mantener infomadá a 
nuestra canunidad universitaria de todo lo que 
ociarre en ella.
Sin duda podríamos mejorar, destacar más cier
tas noticias, callar otras, mejorar el formato, 
las fotos, etc. El conformismo no ha sido nun
ca una de nuestras "virtudes" y por ello pro
curamos sienpre brindar un mejor servicio.
Para lograrlo esperamos contar con la valiosa 
colaboración de muchos que nos envían ya sus 
datos, los eventos, los encuentros, las sali
das,etc.

Y poco a poco iremos mejorando, sienpre con el 
sueño de lograr una elaboración más ágil y a- 
tractiva mediante el uso de la ooirputadora. 
Pero piano piano se va lontano...
Con este número debemos despedir al futuro 
Ingeniero Civil Alfonso Bottega que hace cua
tro años y medio que trabaja con nosotros , 
al futuro Lie. en Ciencia Política y Abogado 
Horacio Pedrone quien cuitple tres años, y a 
la próxiitemente Abogada Andrea Aguilera, 
quien nos aconpañó durante un año y medio.
Les deseamos todo éxito en los exámenes y un 
merecido descanso en el verano.
Que el Señor los bendiga a todos en la próxi
ma Navidad y un muy feliz Año Nuevo. I

EL GRUPO MISIONERD EN EL CEPJO NEGRO

¿Y dónde queda el Cerro Negro? Parece mentira 
pero se pxaede divisar desde el Cairpus. Queda 
m poco al norte del Chanpaquí. Para llegar 
hasta la cumbre hay un sólo paso, y allí arr¿ 
ba finraron un libro todos los integrantes 
del Grupo Misionero San Francisco Javier. Pa
ra comenzar la escalada, como todos los años, 
hay que partir desde Villa Alpina, y llegar 
hasta cerca de las casas de Doña Nena Domih- 
guez. Este año se quedaron en lo de Doña Iré 
ne. "Eramos 23 incluyendo al P. Miguel Petty. 
Descubrimos que se camina muy bien en peque
ños gripos y de a dos. Por el camino charlá 
bamos sobre nueva misión en el Sur, y procu
ramos reforzar al máximo la unidad entre no
sotros" .
El paisaje es sobrecogedor, las suaves paitpi 
tas, las nubes que nos encerraban y se abrían

para permitimos penetrar las distancias, las 
rocas escarpadas... más de ma vez nos decía
mos: "Hasta allí será imposible llegar" y lie 
gábamos...
Teníamos varias lecciones que aprender: "Que 
se puede irás de lo que nos limita la imagina- 
ción;que juntos, confiando en los demás se va 
mejor; que nunca podemos estar cansados para 
servir a los demás, etc".
Y todo les salió estxpendo. La vuelta por lo 
de Don Feliciano, donde se celebró una misa 
por su difunta esposa. Doña Severa, y luego 
la niebla que los obligó a avanzar con brúju
la, y saliendo de las nubes, la hermosa baja
da final por los Altos del Qiicharrón que nm 
ca parece terminar.
Una experiencia inolvidable. Y el próximo 3 de 
enero a las 15 horas parten para el Sur.
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Al fondo el Cerro Negro. En la foto, Michel Hick, Silvia Anderlinit 
María A. Rivillit Cbristian Hick,Alejandra Alfonso, Rosana Morello, 
Adriana Toledo, Raúl Scalzadonna, Pablo Pacharoni, Juliana Alvarez, 
Beatriz Sueldo,Lilian Demarchi,Héctor Hoyano, Sissi Scalzadonna, Ana 
V.Cornaglia,Eugenia Rossi, Azucena Vega, P. Miguel Petty, S.J., Miguel 
Funes, Jorge Cacciavillani y Sergio Serednicki.


